

『桜とシダの会』40周年記念事業のお礼

各地区ラグビーチーム

熊谷不惑クラブ

代表者各位

吉田嵩高会長様

お礼状

春たけなわの今日この頃、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

4月15日(日)『桜とシダの会』四十周年記念事業を秩父宮ラグビー場で開催致しました。親善試合、アフターファンクションとも和気藹々の中、盛大に終えることができました。

ラグビープレーヤーのノーサイドの精神を充分に發揮して東京の不惑チーム又全国各地出身の会員並びにクラブ代表幹事の方々との交流も深めることができ、大変有意義なひと時を過ごし成功裡に終わることができました。

これもひとえに皆様方の記念事業への協力ならびに協賛を賜りましたおかげで、実現出来ましたことに大変感謝しております。

今後、全国各地の皆様方にはご迷惑をかけることもあります、ラグビースクールの子供達、中・高校の生徒達への技術指導に邁進し、ラグビー人口の底辺拡大に役立てて頂ければ幸いだと思っております。

最後になりますが再度、協賛の御礼を申し上げます。

本当に有難う御座いました。

平成19年4月下旬

「桜とシダの会」 会長

石塚廣治